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CALLET FRANÇOIS. Tables portatives des logarithmes, contenant les logarithmes des nombres depuis 1 jusqu'à 108000 ; les logarithmes des sinus et tangentes, de seconde en seconde pour les cinq 

CALLET FRANÇOIS. Tables portatives des logarithmes, contenant les logarithmes des nombres depuis 1 jusqu'à 108000 ; les 
logarithmes des sinus et tangentes, de seconde en seconde pour les cinq premiers degrés, de dix en dix secondes pour 

tous les degrés du quart de cercle.
A Paris, chez Firmin Didot, 1795 (tirage 1819). Fort in-8 demi-basane verte, dos lisse et fleuronné, 118 pages dont une 
planche gravée et un tableau dépliants, plus de 1000 pages non chiffrées de tables de logarithmes. Notes manuscrites 
anciennes sur la planche. Ex-libris manuscrit de Nicolas PONCET, 1930, sur la gouttière. Ex-libris manuscrit ancien de 
RIEGARD DUPPLESSIS. (Coiffes et charnières usées, manque de papier en bordure des plats, manque une demi-garde.) BON 
EXEMPLAIRE. ***___***___*** Strong 8vo green half-sheepskin, smooth and blossomed back, 118 pages of which a engraved 
plate and a table folders, more than 1000 not quantified pages of tables of logarithms. Old handwritten notes on the 

plate. Handwritten ex libris of Nicolas PONCET, 1930, on the gutter. Old handwritten ex libris of RIEGARD DUPPLESSIS. (used 
Caps and hinges, paper lack in edge of the sides, lack a half-guard.) GOOD. ..(ZX510).. 
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logarithms. Old handwritten notes on the plate. Handwritten ex libris of Nicolas PONCET, 1930, on 
the gutter. Old handwritten ex libris of RIEGARD DUPPLESSIS. (used Caps and hinges, paper lack in 
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EUR 160.00 = appr. US$ 198.40


